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ASSEMBLÉE NATIONALE
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haut débit
Question écrite n° 2372

Texte de la question

M. Jean-Jacques Guillet attire l'attention de Mme la ministre déléguée auprès du ministre du redressement
productif, chargée des petites et moyennes entreprises, de l'innovation et de l'économie numérique, sur le
déploiement de la téléphonie 4G. Il souhaiterait connaître les mesures qui vont être prises afin d'assurer une
couverture homogène sur l'ensemble du territoire national et tout particulièrement en Île-de-France. En effet, il
semble que la couverture de la région parisienne, grande métropole mondiale, ait depuis peu pris un retard
conséquent préjudiciable à son attractivité. Il la remercie de lui indiquer le calendrier du déploiement de la 4G en
cours et les raisons qui expliqueraient le retard de celui-ci en Île-de-France.
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